

Deux Camerounais arrêtés par Interpol dans le cadre d'un meurtre en Thaïlande.

Selon les informations relayées par les médias internationaux, deux ressortissants camerounais ont été appréhendés par Interpol dans le cadre de l'enquête sur le meurtre d'un homme d'affaires en Thaïlande.

L'affaire concerne le décès tragique de Kyaw Zeyar, un homme d'affaires birman de 51 ans, dont le téléphone portable ainsi que la somme de 5 millions de bahts en espèces ont été dérobés.

Les deux suspects camerounais auraient fui la Thaïlande pour Singapour après cet acte criminel. Initialement, des informations

Une femme birmane de 58 ans a signalé le meurtre de Kyaw Zeyar à la police de Lumpini le 14 février 2024, indiquant qu'il avait été assassiné dans sa chambre située au 23ème étage du Saran Jai Manoir à Sukhumvit Soi 6 à Bangkok.

La victime présentait des contusions au visage et une grave blessure à la tête, tandis que sa chambre avait été mise à sac et des objets de valeur avaient été dérobés. Les enquêteurs ont identifié les suspects grâce aux images des caméras de sécurité, les désignant comme étant

Robinson Zaha, âgé de 32 ans et également connu sous le nom de William, ainsi que Viscio Delord Kamgaing, surnommé John et âgé de 36 ans.

L'enquête se poursuit pour faire la lumière sur les circonstances exactes du meurtre et du vol, dans le but de rendre justice à la victime et de traduire en justice les auteurs présumés de ce crime odieux.